



AU CŒUR DE L'ACTU

LA FONDATION POMPIDOU A REÇU LE VÉHICULE OFFERT PAR LE DÉFI DU GALOP



Dimanche, à Longchamp, a eu lieu la remise des clés du véhicule offert par le Défi du Galop à la Fondation Claude Pompidou. Celle-ci s'est déroulée en présence de François Forciolo-Conti, président du Défi du Galop, plusieurs présidents de sociétés de courses membres du challenge, Loïc Malivet, vice-président de France Galop ainsi que Claude Chirac, présidente de la fondation. Cette dernière a d'ailleurs chaleureusement tenu à les remercier, au micro de l'hippodrome.

